
 

Ata 07/2022 - Reunião Ordinária do Conselho de Consumidores da RGE 1 

Aos 25 dias do mês de julho de 2022, às 13h30min, sob a presidência do Sr. Valdir Mattos, 2 

reuniram-se os representantes dos consumidores da RGE, representantes da concessionária 3 

RGE e assessoria técnica do Conselho – Cultura Serra e GVEnergy/Engie. Presencialmente, 4 

nas dependências do Sindicato das Indústrias Metalúrgicas, Mecânicas e de Material Elétrico 5 

de Caxias do Sul e Região - SIMECS, estavam os Conselheiros Valdir Farias de Mattos, Angelo 6 

Fontana, Gustavo Thompson Flores e Rudinei Suzin, além dos representantes da 7 

concessionária Cristiano Machado Pires, Lidiane Pereira Ribeiro e Daiane Borges Mangini. 8 

Em formato modo virtual, participaram os Conselheiros Jefferson de Holleben Camozzato e 9 

Leodomar da Rosa Duarte. De início, o Presidente Valdir Mattos fez a conferência do quórum 10 

e saudou aos presentes, colocando em votação a Ata 06-2022, que foi aprovada por 11 

unanimidade dos conselheiros que estão iniciando o novo mandato nesta data. Devido ao 12 

recebimento de um e-mail do Conselheiro Ademar Franco de Castria, o Presidente fez a 13 

leitura da justificativa da sua ausência: Nesta sexta-feira, estou realizando um compromisso 14 

profissional que não posso adiar. Sendo assim estou justificando minha ausência na reunião 15 

ordinária de hoje. Sobre a deliberação do novo integrante da FAMURS, gostaria que fosse 16 

apresentada minha votação favorável ao ingresso do novo conselheiro, porém contrária à 17 

manutenção da cadeira de entidade titular, já que o conselheiro afastado está sendo 18 

substituído. Peço que minha posição seja lida em reunião, deixando claro que uma decisão 19 

equivocada poderá acarretar em decisões questionáveis judicialmente. Colocada em votação 20 

apenas a justificativa de ausência, foi aprovada por unanimidade de votos dos presentes. Na 21 

sequência, com o item “Eleição da Presidência”, Valdir Mattos se colocou à disposição para 22 

se manter no cargo de Presidente do Conselho, para um mandato com término em 23 

dezembro de 2022, sendo seu Vice-Presidente o Conselheiro Jefferson de Holleben 24 

Camozzato. O Conselheiro Leodomar da Rosa Duarte elogiou o trabalho da gestão do 25 

Presidente Valdir e sugere que seja feito um rodízio na presidência para as próximas gestões. 26 

O Conselheiro Gustavo Thompson, após apoiar a indicação de Valdir e Jefferson na 27 

presidência do Conselho, discorda da sugestão rotatividade na presidência sem que seja feita 28 

uma construção e que haja capacidade para tal. O Conselheiro Rudinei Suzin considera que 29 



 

a gestão atual fez um trabalho técnico e capacitado, e que mesmo que seja uma gestão de 30 

apenas seis meses o conselho só tem a ganhar. O Conselheiro Angelo Fontana apoia a 31 

indicação de Valdir e Jefferson para a presidência. Colocado em votação o mandato de seis 32 

meses para a presidência do Conselho, Valdir Farias de Mattos foi eleito Presidente e 33 

Jefferson de Holleben Camozzato foi eleito Vice-Presidente por unanimidade dos presentes. 34 

O Presidente eleito agradece pela confiança, na certeza de manter um trabalho sério e com 35 

objetivos a serem conquistados. O Conselheiro Leodomar salienta que a sugestão de uma 36 

rotatividade deva ser incluída no regimento interno, dando a oportunidade para aqueles que 37 

têm interesse e capacidade para assumir as funções. Dando sequência à pauta, foi feita a 38 

leitura do Ofício da FAMURS, onde indica o Sr. Roberson Jean Cardoso para representar a 39 

entidade junto ao Conselho. A Secretária-Executiva do Conselho, Sra. Daiane Borges 40 

Mangini, informa que, anexado ao Ofício, foi recebida a declaração preenchida e assinada, 41 

informando que o indicado se enquadra em todos dispositivos exigidos pela REN 963/2021. 42 

Foi recebida a informação de que o Sr. Roberson não residiria na área de concessão. Após 43 

uma breve discussão, inclusive com contatos telefônicos com os envolvidos, ficou acordado 44 

que o Conselho enviará um documento questionando a FAMURS sobre a situação do seu 45 

indicado ou, caso o indicado não se enquadre, seja feita uma nova indicação de seu 46 

representante. Dando sequência, no espaço consultorias, a equipe da GVEnergy/Engie fez 47 

uma apresentação pautada sobre Revisão Tarifária Extraordinária, ICMS sobre Energia 48 

Elétrica e Impactos do Procedimento Competitivo Simplificado (PCS) de 2021. O Conselheiro 49 

Gustavo solicita que a equipe da Engie envie o material sobre os “descontos tarifários 50 

alocados à CDE”, que está diminuindo a cada ano, por e-mail. Após uma pausa para o café, 51 

o próximo item da pauta foi uma apresentação de uma prévia do material que está sendo 52 

produzido pela equipe de assessoria de marketing do Conselho, onde serão gravados vídeos 53 

com todos os conselheiros, falando sobre as suas representações. Também foi apresentado 54 

como está o andamento do material de divulgação do conselho. Na sequência, foi feita uma 55 

apresentação de sugestão de alteração do Regimento Interno, onde a Secretária Daiane e o 56 

assessor Paulo Roberto incluíram as obrigações exigidas pela REN 963/2021. Após algumas 57 

alterações, aprovadas por todos os presentes, ficou acordado que será encaminhado um e-58 



 

mail a todos os Conselheiros, com as alterações feitas, para que analisem e façam as suas 59 

demais sugestões, com o objetivo de deliberar na próxima Reunião Ordinária. Como pauta, 60 

entrou em discussão a próxima reunião, que deverá acontecer em Alegrete. O Conselheiro 61 

Gustavo fez uma observação, onde relata um feedback de um consultor que elogiou a equipe 62 

da RGE em uma das reuniões sobre o plano safra. Na discussão para a data da próxima 63 

Reunião Ordinária, ficou decidido que acontecerá no dia 25 de agosto, no turno da manhã. 64 

Para o turno da tarde, ficou acordado que o Conselheiro Gustavo irá organizar uma reunião 65 

descentralizada, com o objetivo de atender ao setor rural daquela região, ouvindo as 66 

demandas e encaminhando-as à distribuidora. Continuando a reunião, a Secretária Lidiane 67 

Pereira Ribeiro informa que estará deixando suas funções junto ao Conselho, onde assume 68 

a titularidade da secretaria a Sra. Daiane Borges Mangini. Lidiane agradece pelo tempo que 69 

passou junto ao Conselho e parabenizou os conselheiros pelos trabalhos até o momento. Em 70 

nome de todo o Conselho, Valdir agradeceu à Lidiane pelo seu trabalho, com muita 71 

capacidade e determinação, parabenizando a Daiane por assumir a titularidade da 72 

secretaria. Daiane demonstrou sua felicidade pelo reconhecimento de seus trabalhos, 73 

dizendo que é uma grata satisfação estar à disposição do Conselho. No item assuntos gerais, 74 

foi apresentado um Ofício em que a RGE informa ao Conselho de que o Sr. Florindo Carlos 75 

Minussi, então representante da FAMURS, estaria fazendo uso indevido da marca da 76 

distribuidora, em suas atividades profissionais, através de um cartão de visita. A RGE solicita 77 

que o Conselho comunique o fato à FAMURS sobre a situação. Em discussão, foi aprovada a 78 

confecção de um Ofício que informe à FAMURS sobre o ocorrido pelo seu então 79 

representante. Finalizando a reunião, o Presidente agradece pela participação de todos e 80 

deseja um ótimo fim de semana. A gravação da reunião – em vídeo – estará disponível para 81 

o Conselho nos próximos dias. 82 
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